

～錦江校区のコミュニティ形成へ～ コミュニティ協議会だより

平成 27 年 1 2 月 発行 第 3 号
錦江校区コミュニティ協議会



「会長あいさつ」

「一年を振り返って」

今年より、錦江校区コミュニティが発足いたしました。6年間の公民館活動を土台にし、地域住民の絆を大切に安心・安全で住みやすい錦江校区を目指し活動してまいりました。中でも戦後70年目・第10回8・11空襲の日・平和の集いの開催は歴史に残る催し物となりました。感動はいつまで経っても忘れる事は出来ません。

その他に「体育祭」・「ミニバレー大会」・「文化祭」と行ってまいりました。代議員会・自治会長会の充実や役員体制の確立等まだまだ課題はございますが、粛々と進めてまいります。ご協力よろしくお願ひいたします。

錦江湾クリーンアップ作戦（秋の部）

秋の部の錦江湾クリーンアップ作戦に参加して、別府川河口の堤防の清掃を行った。10月24日（土）に実施され、男性30名女性12名計42名参加されました。夏の部より参加者は少ない様でしたが、それでも参加率は高い方でした。約1時間程度で終わりました。来年からもこの行事に参加しようと思います。



（第7回・錦江校区体育祭）

快晴に恵まれ10月12日（月・祝日）体育の日に錦江小学校校庭において盛大に実施できました。保育園・幼稚園・高齢者まで95名の選手が競い、第二地区の3連覇でした。特色のある地域づくりが求められています。校区住民の健康増進と体力の向上を図り、融和と連帯感を養い、温もりと活力に満ちた豊かな地域を目指すイベントです。参加者総踊りの「始良音頭」で締めくくりました。地域総出の体育祭に発展することを目標更に努力してまいります。特筆すべきは、3地区の獲得点数が拮抗してきたことであります。応援合戦にも演出工夫があって素晴らしいでした。おやじの会の方々、錦江小・加治木中の教職員の裏方支援をいただき感謝申し上げます。これからも、皆様の多数の参加をお願い致します。



（第7回・錦江校区体育祭）

(ふれあい給食会)

(授業参観・グランドゴルフ)

11月6日(金)に県学校参観週間の機会に地域の方々と錦江小学校の子どもたちとのふれあい給食会を実施しました。当日は、1年生との昔遊び・授業参観・ふれあい給食・6年生とグランドゴルフ等終日子どもたちと地域の方々の交流の一日でした。子どもたちも大喜びでしたが、地域の方々も子どもたちから元気をいっぱいいただいた一日でした。



(ふれあい給食会)

※第7回・ミニバレー大会の開催

11月8日(日)加治木支所体育館で開催した。各地区2チームがAパートBパートに分かれて予選リンクを戦い各パート1位が決勝戦へ、各パート2位が3位決定戦に臨んだ。選手はもちろん各地区応援の方々の歓声が館内に響きわたり大いに盛り上がった。3地区ともに毎年選手編成に難儀しますが、線審・得点係等運営面でのご協力が無事に実施できました。優勝(第二地区B)2位(第三地区A)3位(第二地区A)でした。



(優勝・第二地区B)

敬天会「さちかぜ」夏祭り参加

7月26日(日)須崎自治会内の福祉施設の行事に参加しました。施設内の見学や出店、ステージの宴目等楽しみました。岩原西・南子供会15名も出演しました。組体操・歌を披露しました。

※第7回・錦江校区文化祭

11月21日(土)～22日(日)文化祭を開催しました。出品者数144点、来場者数187名でした。校区の方々の作品を一堂に展示し、作品鑑賞をとおり世代間交流の輪を広げ、感性豊かで思いやりのある地域づくりを進めるとともに、個性豊かな力作を紹介する機会となりました。

※ 次回は、来年6月中旬頃、発行の予定です。

成人講座の開催

第1回・7月18日(土)

第2回・8月8日(土)

第3回・9月12日(土)

第4回・10月24日(土)

今後も成人講座を開催してまいりますので、皆様の参加をよろしくお願いいたします。

事業計画

12月 校区内自治会長との交流会(6日)
協議会だよりの発行(第3号)

1月 親子料理教室(16日)
環境安全講習会(30日)

3月 第2回健康・体力UP事業(6日)
防災避難訓練・会計監査

発行責任者 加治屋 昭弘